

Danksagung

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Ernst Sanz-Cea

Dr. med.

erfahren durften, danken wir herzlich. Danke für die tröstenden Worte und Umarmungen, die einfühlsam verfassten Karten, die Teilnahme an der Abschiedsfeier sowie die Spenden für die Spitex und das Kolumbien-Projekt. Herzlichen Dank an Pfarrer Harald Doepner, den Organisten Jacques Pasquier und das Sigristenpaar Erika und Jakob Rüfenacht, die mit dem Abschiedsgottesdienst den von Ernst/Tito vorbereiteten Gedanken einen würdigen Rahmen verliehen. Vielen Dank auch Herrn und Frau Stegmann für ihre Hilfe mit den administrativen Aufgaben.

Wir danken allen, die mitgeholfen haben, dass mein Mann/unsere Vater trotz zunehmender Schwäche bis am Schluss zu Hause bleiben konnte, wie es sein Wunsch gewesen war: Besonderen Dank an Dr. med. Mathias Müller, der seine Rolle als Hausarzt und Berufskollege sehr respektvoll ausübte, an die Mitarbeiterinnen des Spitex-Teams Zäziwil, die ihn professionell und einfühlsam pflegten und an Frau Anna Lanz, unsere Nachbarin, die bei unerwarteten Situationen immer zur Stelle war.

Anlässlich der Abschiedsfeier und dem anschliessenden gemeinsamen Essen haben wir Geschichten aus dem Leben von Ernst/Tito geteilt und dabei einmal mehr gespürt, mit wie viel Freude und Enthusiasmus er seinen Beruf als Hausarzt ausgeübt hat. Es ist tröstend, zu wissen, dass viele Menschen ihm Freundschaft, Liebe und Achtung entgegenbrachten.

Diese Erinnerungen bleiben uns und allen, die ihn gekannt haben.

Zäziwil, im März 2015

Die Trauerfamilien